



Pièces	7 Pièces
Superficie	460 m²
Référence	83946515
Prix	1 400 000 €

Lachassagne

Maison à vendre (69480)

Somptueuse demeure ayant appartenu au Seigneur de Beaujeu. Avec ses 365m2 entièrement rénovés, elle offre des prestations qui défient l'imagination. Découvrez le confort absolu avec un chauffage au sol, une imposante cheminée d'époque, et une chaudière à granulés de bois, alliant le charme du passé au luxe contemporain. Une cave à vin, nichée dans une tour, vous transporte dans l'élégance intemporelle. Les fenêtres à double vitrage inondent chaque pièce de lumière, offrant une vue imprenable. Un vaste terrain arboré de 2000m2 agrémenté d'une piscine chauffée. Attendez-vous également à être séduit ...

Sumptuous residence once owned by the Lord of Beaujeu. With its completely renovated 365m2, it offers amenities that defy imagination. Discover absolute comfort with underfloor heating, an imposing period fireplace, and a wood pellet boiler, combining the charm of the past with contemporary luxury. A wine cellar, nestled in a tower, transports you into timeless elegance. Double-glazed windows flood each room with light, offering breathtaking views. A vast landscaped plot of 2000m2 enhanced by a heated pool. Also, expect to be charmed by an adjoining house of 120m2, patiently waiting for your ...

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

